



[¿SERÁ?]

¿Cálculo electoral?

Desde el 23 de mayo pasado, México notificó a las instancias internacionales que la muerte de un señor de 59 años de edad fue por **influenza aviar**; sin embargo, **guardó la información** y fue hasta que la **Organización Mundial de la Salud** informó que en el país se registró la primera defunción humana por esta enfermedad, que la Secretaría de Salud emitió un comunicado con acciones preventivas para la población, y dijo que no hay riesgo, aunque todavía no se sabe cuál fue la fuente de contagio, ojalá y no se haya guardado esa información por la elección, es si sería muy... **inhumano**. ¿Será?

¡Ups...exhibidos!

Es lo que dijeron varios durante la **Mañanera**, luego de que el gobernador de Tabasco, **Carlos Manuel Merino** hiciera la entrega simbólica de los recursos de **La Clínica es Nuestra** y en un enlace a nivel nacional y con el Presidente encabezando el evento, dijo que el centro en donde se realizó el acto, **no tiene medicamentos**... ¿Será?

Siguientes pasos

Tras la derrota electoral y un primer balance, los panistas encontraron algo positivo en la administración de **Marko Cortés** al frente del PAN, y es que tuvieron para contar con **representantes de partido** en más del 94% de las casillas, eso sí, dicen que las únicas excepciones fueron las regiones donde se ha sentido más fuerte la presencia de los **cárteles del narcotráfico** y donde también se habría mostrado mayor intolerancia a la oposición y mayor **simpatía por Morena**. ¿Será?

De vuelta a la curul

Un total de **54 legisladores** de Morena, PAN, PRI, MC, PT, PVEM y PRD decidieron **reincorporarse** a sus actividades legislativas luego de participar en la contienda electoral del pasado 2 de junio. Entre ellos destacan los excandidatos, Xóchitl Gálvez, Rommel Pacheco, Lucy Meza y Miguel Torruco. Nos cuentan que algunos llegan dispuestos a trabajar en la Permanente y otros sólo a **cobrar la dieta** de los últimos tres meses que les quedan en el cargo. ¿Será?

Con la mira en Jalisco

Por cierto, el presidente de Morena, **Mario Delgado**, dio un espaldarazo a los morenistas de **Jalisco** ante las denuncias de presunta violencia hechas por MC; y dijo que los del guinda que impidieron un traslado de boletas en bolsas de basura que hacían funcionarios del Instituto Electoral **sí estaban "armados"**, pero de valor. Además, afirmó que hay un millón 200 mil votos que no reportó el PREP por su "misterioso" congelamiento... Vaya lluvia de acusaciones, por lo visto aún tienen esperanza de **revertir un resultado**. ¿Será?

Y del otro lado

También allá en Jalisco, pero del lado naranja, ya celebran que a pesar de la marea guinda que arrasó en todo el país, en ese estado el gobernador **Enrique Alfaro** repitió una constante, dejó sucesor de su partido, en este caso a **Pablo Lemus**, como lo hizo en otros lugares como en Tlajomulco que desde 2009 es naranja y Guadalajara desde 2015... A la distancia la cosa no se ve tan fácil. ¿Será?